



SEJOUR A CAEN

publié le 28/05/2025 - mis à jour le 02/06/2025

Quelques photos :

Durant ce séjour, les élèves vont découvrir des lieux historiques, sur lesquels ils ont travaillé, remobiliser les connaissances vues durant l'année autour de la 2e guerre mondiale, donner du sens à leurs travaux accomplis durant le club histoire, vivre en collectivité au sein d'un groupe pendant 2 jours.

Les lieux choisis et visités :

- La batterie de Merville est l'une des batteries allemandes qui protégeait la plage de Ouistreham et qu'il a fallu que les Alliés attaquent pour permettre le débarquement
- Le pont de Bénouville était un point de passage clé pour la libération de Caen (et il a été défendu par le commando Kieffer). Les élèves auront également l'occasion de découvrir l'un des premiers lieux libérer en France (le café Gondry)
- La plage de Sword et le monument de la Flamme sont une étape importante du travail mémoriel, car c'est la plage où a débarqué André Bernard et le commando Kieffer
- Le cimetière américain de Colleville sur Mer permet d'élargir le débarquement en présentant la plage d'Omaha et l'action des Américains
- Le mémorial de Caen permet de conclure ce séjour avec une vue d'ensemble de la 2e Guerre mondiale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.